

Wolfgang Kubicki, MdL
Vorsitzender

Christopher Vogt, MdL
Stellvertretender Vorsitzender

Dr. Heiner Garg, MdL
Parlamentarischer Geschäftsführer

Nr. 123/2016
Kiel, Mittwoch, 23. März 2016

Bildung/G8-G9

Anita Klahn: Das Verbot von neuen G9-Gymnasien ist das Gegenteil von Wahlfreiheit

Zur heutigen Pressemitteilung des bildungspolitischen Sprechers der SPD-Landtagsfraktion, Martin Habersaat, erklärt die bildungspolitische Sprecherin der FDP-Landtagsfraktion, **Anita Klahn**:

„Der Kollege Habersaat hat vollkommen Recht, wenn er erklärt, dass die Eltern verantwortungsvoll mit ihrem Wahlrecht zwischen G8- und G9-Gymnasien umgehen.“

Jetzt muss er den Eltern nur noch die Frage beantworten, warum seine Partei den Eltern das Wahlrecht vorenthält, die Möglichkeit zur Rückkehr zu G9 für Gymnasien abgeschafft hat und die Wiedereinführung von G9- oder G-Y-Gymnasien blockiert.“

www.fdp-fraktion-sh.de